

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan rumusan masalah, temuan, serta pembahasan yang telah disebutkan, maka kesimpulan yang dapat dikemukakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Penerapan etika bisnis Islam yang dilakukan pedagang dalam melakukan transaksi di Pasar Tradisional Ngunut yaitu mengutamakan prinsip keridhoan, saling ikhlas, suka sama suka, saling berbagi manfaat, penentuan kesepakatan harga, tidak merugikan salah satu pihak, menakar dengan timbangan yang pas, takut terhadap dosa, adanya tera ulang timbangan secara berkala, kejujuran, dan terbuka terhadap informasi kualitas barang, tidak melakukan kecurangan, mengharap berkah dari kegiatan perdagangan dan berhubungan baik antar koelga.
2. Dampak perilaku pedagang yang tidak menerapkan etika bisnis Islam dalam kegiatan berdagang menurut pedagang dan pembeli di Pasar Tradisional Ngunut yaitu seperti pembeli yang tidak akan kembali berbelanja ketika pedagang memberikan pelayanan yang kurang sopan, atau karena pedagang acuh dan bersikap kurang baik dalam memberikan pelayanan, pembeli jera untuk membeli kembali ketika penjual berbicara kurang sopan terhadap pembeli yang sedang menawar.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti menyarankan beberapa hal yakni sebagai berikut:

### **1. Bagi Warga Pasar Tardisional**

Dari hasil pembahasan yang telah peneliti uraikan, maka penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pihak dari Pasar Tardisional Ngunut untuk lebih memperhatikan apa yang diperlukan dalam menjaga kelangsungan perdagangan, seperti memprioritaskan kepuasan pelanggan, menjamin kualitas barang, dan memperhatikan kenyamanan serta keamanan dalam kegiatan transaksi jual beli sehari-hari baik yang dilakukan oleh pedagang, maupun pembeli.

### **2. Bagi Akademik**

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan maupun tambahan referensi dalam menyelesaikan tugas para mahasiswa maupun penelitian yang akan datang tentang etika bisnis Islam yang dilakukan pedagang dalam melakukan transaksi di Pasar Tardisional.

### **3. Bagi Program Studi**

Saran dari hasil penelitian ini bagi program studi Ekonomi Syariah, yakni dapat dijadikan sebagai data prodi dalam memberikan arahan kepada mahasiswa khususnya mahasiswa angkatan 2020/2021, serta dapat dijadikan masukan untuk mengetahui tolak ukur etika bisnis Islam yang dilakukan pedagang dalam melakukan transaksi di Pasar Tardisional di lapangan penelitian.

#### 4. Bagi Peneliti selanjutnya

Berdasarkan penelitian ini, maka dianjurkan untuk penelitian selanjutnya agar dapat menggunakan data yang lebih banyak lagi sehingga hasil penelitiannya akan lebih baik.